

Niños.
Orlando Urroz, director del Hospital de Niños, dijo que este año no han recibido ni un solo pequeño con lesiones a causa de pólvora y esperan terminar el año de la misma forma.

“Queremos que los papás hagan conciencia del peligro que corren los niños cuando juegan con pólvora para llegar a final de año con la cifra en cero”, explicó el jerarca.

Por su parte, Héctor Chaves, director del Cuerpo de Bomberos, indicó que los cuidados hacia los pequeños no deben limitarse únicamente a la pólvora.

“Nos preocupan mucho los niños, por eso hacemos un llamado para que se mantengan lejos de encendedores y fósforos, que estén siempre bajo la supervisión de un adulto, que no estén solos y se mantengan alejados de líquidos inflamables”, recalcó Chaves.

Además, la campaña pretende que los niños conozcan los riesgos de jugar con pólvora no solo dentro de la casa, sino también en las aulas; para ello, los maestros les hablarán sobre las consecuencias de una quemadura con este tipo de explosivos.

BEBITA SIN MEJORÍA

Cumple amargo

◆ **ROCÍO SANDÍZ**
rocio.sandiz@lateja.co.cr

La bebita que recibió una paliza en Los Filtros de Alajuelita, el sábado anterior, cumplió ayer cuatro meses de nacida y sigue sin dar señales de mejoría en el Hospital Nacional de Niños.

Aparentemente, los papás la agredieron. Las autoridades detuvieron a la mamá, de apellido Cubillo, y al papá, de apellido Esquivel.

De acuerdo con la oficina de prensa del Ministerio Público, al hombre le metieron dos meses de prisión preventiva por la tentativa de homicidio.

Al cierre de edición se desconocía qué medida preventiva le impusieron a la mujer.

Esta es la segunda vez que Esquivel va a la cárcel por agredir a



El angelito está en la Unidad de Cuidados Intensivos. ARCHIVO.

un chiquito. En el 2011 permaneció ocho meses en “Sansebas” por la muerte de un hijo que tenía apenas 14 días de nacido.

El director del hospital de Niños, Orlando Urroz, dijo que pese a los tratamientos la condición del angelito no mejora.

“Sigue muy delicada, está ventilada (respiración asistida) y las lesiones cerebrales son muy severas, el pronóstico es muy reservado”, explicó el especialista.

A la niña la golpearon en Los Filtros de Alajuelita.

CREO QUE...



ORLANDO URROZ
DIRECTOR HNN

ARCHIVO

“Estamos muy conmovidos por todo esto, la pequeña tiene solo tres meses y está desnutrida”.